



大江中新聞

友愛 錬磨 探求

やまなみ

令和6年7月1日
第157号
大江町立大江中学校

西村山地区中総体が開催されました

～ 応援ありがとうございました ～

(☆県大会出場 ○学年) ※敬称略

◆優勝

〔団体〕 ☆ソフトボール (陵東中と合同チーム)

〔個人〕 ☆柔道男子 55kg 石川 真優 (②藤田)

☆柔道男子 81kg 清野 羽玖 (②堂屋敷)

☆柔道男子 90kg 東海林大雅 (③5区)

☆水泳男子 100m背泳ぎ、200m背泳ぎ 菊地 凜来 (②伏熊)

☆水泳男子 50m自由形、100m自由形 渡辺 響 (②富沢)

☆水泳男子 200m自由形(大会新)、100mバタフライ 松田 陽向 (③美郷)

☆陸上男子 3年100m 庄司 伊吹 (③藤田)



◆第2位

〔個人〕 ☆陸上男子 2・3年1500m 公平 就大 (②みなみ)

水泳女子 100m背泳ぎ 櫻井 さき (①若原)

◆第3位

〔団体〕 ☆柔道男子 野球 (西川中と合同チーム)

(男子)バスケットボール 卓球男子

〔個人〕 ☆卓球男子 佐竹 陽向 (③藤田)

☆卓球女子 村田 清羽 (③望山)

☆水泳男子 50m自由形、200m個人メドレー 鈴木 琉都 (①若原)

☆水泳女子 50m自由形 櫻井 さき (①若原)

陸上男子 共通200m 庄司 伊吹 (③藤田)

陸上男子 共通3000m 公平 就大 (②みなみ)

柔道男子 73kg 荒木 雄信 (③月布)

◆第5位

〔個人〕 陸上男子 3年100m、共通200m 本田 湊士 (③藤田)

祝 県大会出場
(7/19～21)

ソフトボール (庄内)
柔道 (上山市)
卓球 (山形市)
陸上 (天童市)
水泳 (米沢市)

★ソフトテニス リーグ戦惜敗

★バレーボール男子、バレーボール女子 予選リーグ惜敗

★バドミントン女子ダブルス 鈴木 星菜・横山 美心ペア 準々決勝惜敗

<大会で学んだこと>

男子バレーボール部 相澤 一輝

今まで部活や練習試合でできたことを大会で出し切ることを大変さと、部活をこの仲間と一緒にできたことのありがたみを学びました。大会ではいつも通りのプレーができず雰囲気が悪くなってしまいましたが、みんなで盛り上げて悔いのないプレーをすることができました。

女子バレーボール部 木村 咲結

日々の練習と気持ちを強く持つことの大切さを改めて学びました。一日一日の練習で、全員が全力で取り組んでいたら、本番で成果を100%出すことができるし、その練習が自信となり、不安になった時に自分を助けてくれるのだと思いました。

ソフトボール部 小野 夢紡

大会で学んだことは、切り替えの大切さです。ピンチの場面でもチーム全員で試合を盛り上げ雰囲気を変えることができました。

ソフトテニス部 武田 楓花

自分たちの流れをつくるためには、プレーだけでなく、声を出すことが大切だと学びました。声を出すことによって、どんなに厳しい状況だとしても、自分たちは勝つ気であるという、強気の姿勢が見られ、それがペアや応援している仲間も同じ気持ちになり団結していくんだと思いました。

野球部 庄司 爽音

大会で学んだことは、相手に流れを持っていかれないための工夫です。流れを持っていかれないためには、強気の姿勢が大事ということです。ミスをしてしまっても強気の姿勢でいれば相手にプレッシャーとなるから、強気の姿勢であることを常に心がけることを学びました。

(男子)バスケットボール部 鈴木 桔平

大会で学んだことは、日々の練習の大切さや、チームワーク、やり抜くことです。僕たちは県大会出場を目標に練習をしてきましたが、相手は自分たちの何倍も努力していることを実感しました。また、仲間を信頼し、ボールをなくさず、ミスが起きてもみんなでフォローする、協力することの大切さを学びました。

卓球部 佐竹 陽向

大会で学んだことは、負けている状況でも応援をするということです。陵東中との試合で、負けていた時に応援をすることができませんでした。負けていても応援することで味方を鼓舞できると学びました。

柔道部 東海林 天雅

今まで勝つことができなかった相手を倒すための攻略法を、実践で発揮できるように日々練習に励んできました。その練習の成果が実って、県大会出場をつかみ取れました。

陸上競技 庄司 伊吹

天候に左右されないコンディションの整え方を学びました。大会当日は強い雨が降り、いつもと同じようなアップができない状態でした。ですが、それぞれができることを考えて競技に臨み、三人全員が自分の種目で自己ベストを出すことができました。

水泳競技 松田 陽向

大会で学んだことは、応援の素晴らしさです。今回の大会では昨年度までの大会に比べ、応援が飛び交いとても盛り上がっていたことで、選手のモチベーションにつながっていたと思います。

バドミントン競技 鈴木 星菜

大会で学んだことは、ペアの声かけの大切さです。ミスをしたときに声かけをして、ペアの中で試合を盛り上げて雰囲気を明るく変えることができました。

フोटosケッチ



PTA 環境整備作業(5/25)



修学旅行報告会(6/6)



福岡特別支援学校大江校と交流(6/20)